

Colomb

EL PAIS.

Robado del Archivo del Dr. Antonio Rafael de la Cova
<http://www.latinamericanstudies.org> (SUPLEMENTO)

Sancti-Spiritus, Mayo 23 de 1895.

SERVICIO TELEGRAFICO

—DE—

—*EL PAIS*—

TELEGRAMAS DE ANOCHE *Habana 22.*

El cadáver de Martí fué identificado por un prisionero de su partida y por el capitán Gantué que también le conocía.

Las tropas que tomaron parte en la acción, fueron 500 hombres de los batallones 2º y 9º Peninsulares, y una sección de Caballería de Hernán Cortés.

En el maletín que llevaba á la grupa el caballo de Martí, se encontró correspondencia oficial referente á la revolución y particular en que se hallan

comprometidas importantes personalidades de Holguin y de otros puntos de Oriente.

Se acentúan los rumores de haber sido heridos Máximo Gómez y Estrada; pero á esta fecha no se ha confirmado oficialmente esta noticia, como lo está la de la muerte de Martí.

La plata cerró al 8 $\frac{3}{4}$ % D.

LA PARTIDA DE CASTILLO

El teniente coronel Salamanca participó á la Comandancia General de Puerto Príncipe que había batido, con fuerzas de infantería, una partida insurrecta capitaneada por Castillo, compuesta de unos 65 á 70 hombres, cerca de Jicotea.

La partida á la primera descarga que le hizo la fuerza, se dió á la fuga, dispersándose en varios grupos que son perseguidos por las tropas.

Asegúrase que el cabecilla Castillo desea presentarse, pero que para ello interesa el indulto de toda su partida.